



“El país no se arregla con corcholatas”, dice Valenciano en informe de Chava Alcántar

«El país no se arregla con corcholatas ni con lentos discursos en las mañaneras. México necesita hechos contundentes, producto del diálogo, de la unidad, del consenso», dijo el Presidente Municipal de Delicias, Jesús Valenciano, al dar la bienvenida a cientos de asistentes al informe del Diputado Federal del Distrito 05, Salvador “Chava” Alcántar.

Asimismo, asistieron decenas de líderes agrícolas de la región sur del estado, funcionarios de todos los niveles de gobierno, legisladores locales y federales, encabezados por el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

<https://lanoticiaregional.com.mx/el-pais-no-se-arregla-con-corcholatas-dice-valenciano-en-informe-de-chava-alcantar/>